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今年もインフルエンザの流行シーズンが刻々と近づいています。

インフルエンザの感染は本人にも職場にも、多大な影響を与えてしまいます。

今回は組合員の皆さんに「インフルエンザの対策」についてご紹介します。

̶インフルエンザの症状は？
　インフルエンザは、発症するとすぐに38℃以上の高熱を
生ずるのが特徴的です。症状は1～3日間の潜伏期間を経
て、発症すると5～7日間ほど続きます。鼻水やのどの痛み
といった風邪の諸症状に加え、インフルエンザは筋肉痛や
関節痛、強い倦怠感など全身症状を伴いやすい疾患です。

̶どうやって広がるの？
　通常の風邪は手や物を介した接触感染の頻度が高い一
方、インフルエンザは飛沫感染が中心です。感染者の咳や
くしゃみに含まれるウイルスが空気中に飛散し、他の人が
口や鼻から吸い込んでしまうことによって起こります。

̶抗インフルエンザ薬って？
　抗インフルエンザ薬は大別して、内服薬と吸入薬の2種
類があります。共にインフルエンザウイルスの体内の細
胞への侵入・増殖を防ぎ、症状の持続期間を短縮する働き
があります。ただし、発症から48時間以内に使用するこ
とで効果が発揮されるため、症状がある場合にはできるだ
け早く医療機関を受診することが大切です。
　また、抗インフルエンザ薬は「小児や未成年者に出現す
ることの多い異常行動発現の可能性」が指摘されていま
す。服薬にあたって医師・家族双方の理解が必要でしょう。

̶予防接種の効果は？
　インフルエンザのワクチン摂取は、体内にインフルエン
ザウイルスに対する抗体を作り、ウイルスが体内に入って
きた時に感染・増殖を防ぐ働きがあります。健康な成人で
は、70～90％の高い予防効果が認められています。
　組合員の皆さんはもちろん、乳幼児・小児・高齢者、また
最近は妊婦さんなど、重症化しやすい方たちには積極的な
接種をオススメします。特に婦人科では、妊婦さんに対す
るワクチン接種に積極的ですので、希望の方はかかりつけ
の婦人科医にご相談ください。とにかく自身を守ること
だけでなく、他人に感染させないという観点からも、ワク
チン接種は大切なことです。

̶生活上の対策は？
　まずは、手洗い・うがいが基本です。体力が落ちて免疫
が低下すると感染しやすくなるため、バランスの良い食
事・十分な睡眠を心掛けてください。また、冬場（12月～
3月）の乾燥した室内は、インフルエンザウイルスの活動
が活発になるのに、最適な環境です。加湿器などを利用し
て湿度50％前後に保つように
しましょう。流行時期の外出
時は人込みを避け、他人へ不快
感を与えないという意味でも、勤
務時以外はなるべくマスクの着
用も心掛けましょう。

監修　 芝病院 内科 大島 康枝医師

インフルエンザの気になる疑問にお答えします！

インフルエンザの基礎知識

寒波到来！
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　インフルエンザの予防は流行前にワクチン接種を受けることが大切と言われて
いるところから、人事部よりインフルエンザ予防接種の啓蒙と職場での予防対策に
ついてお知らせします。インフルエンザワクチンは、接種後約2週間で効果が出て
きて、その効果は4～5ヶ月間継続します。また、ワクチン接種したことで、インフ
ルエンザにかかっても重症化を防ぐ効果があります。このようなことから、今から
12月初旬頃までにワクチン接種を受けることをお勧めします。
　セブン＆アイ健康保険組合の加入者には、上限2,000円の補助もありますので、是非申請してく
ださい。（本人及び扶養家族も含む）職場での予防については、産業医よりうがい、手洗いの励行、感
染を疑った時は、お店で流行させないためにも速やかに病院へ行くことが大切と指導されました。
インフルエンザは、感染症の疾病です。一人ひとりが予防と拡散防止に努めてください。

飯沢 一浩さん
（人事部勤労厚生）

インフルエンザ予防接種補助申請のお知らせ
　セブン＆アイ健康保険組合（健保）加入の方には、申請により上限2000円の補助
が出ます。しっかり予防接種をして、健康な身体でこの冬も乗り切りましょう。

インフルエンザ補助申請の手順
①インフルエンザ予防接種を受け、病院で領収書をもらう。
② 専用の申請書を記入し領収書を添付する。
　 （申請書は、Denny'sニュース、ファミールニュース、健康
保険組合ホームページから出力又は、7FS人事部勤労厚生、
IYシスターさんから取り寄せて下さい）

③ 接種後概ね2週間以内に「7FS 00 人事部 勤労厚生」まで
メーラーで送付。

※ 申請の最終受付は4月15日（必着）です。期日を過ぎると補助が受けられません
ので、お忘れなく！

　今年、大手住宅メーカーから
「2.5世帯住宅」がリリースされま
した。「2.5世帯住宅」は、従来の2
世帯住宅の進化型として、親世帯
と子世帯の同居に加え、子世帯の
単身兄弟姉妹（0.5世帯）も同居
するという新しい住宅の形です。
0.5世帯に当たる単身者は親や子
世帯から経済的には自立しながら
も、困った時には助け合って生活
し合うものと位置づけられていま
す。これを契機に2.5世帯が1つ
の家に同居するという居住スタイ
ルが、今注目を浴びています。
　背景には、結婚しない人の増加
や3・11以後から家族の絆が見直
されていることなどがあるようで
す。多人数で楽しく生活が送れる、
将来的な親の介護やローン負担を
補完し合うという面からも多くの
メリットが考えられています。
　今後、少子高齢化社会が進行す
る中で、子世帯の単身者だけでな
く、例えば親世帯の単身兄弟姉妹
や子世帯の単身の親との同居と
いった、より多様な居住スタイ
ルの広まりも予想されています。
「2.5世帯住宅」という提案は、休
日に皆で行楽に出掛けたり、食卓
を囲んでパーティーをしたりと、
サザエさんのような古き良き日本
の家族像を見直すきっかけを私た
ちに与えてくれているのではない
でしょうか。

人事部にインフルエンザ予防について聞きました！

【2.5世帯住宅】

気なるに コトバ

父 母

姉 夫

子 子

妻

〈2.5世帯で同居する新しい居住スタイル〉

上田 光子さん（ポッポ明石店）　家庭では、紅茶に生姜を入れて飲んでいま
す。おかげで風邪はあまり引いたことがあ
りません。

星谷 葵さん（デニーズ八王子みなみ野店）
勤務時は、店長やリーダーを中心に手洗い・
うがいに気を配っています。私の対策は規
則正しい生活をすることです。下田 圭子さん（ファミール尾張旭店）手首、足首、腰を冷やさないようにしていま
す。お店では、常に湿ったダスターを使うよ
うに心掛けています。
小林 梨沙さん（ファミール尾張旭店）生姜湯を飲んでいます。また、社員食堂で管
理栄養士おすすめの野菜メニューを良く食
べています！

伊藤 茜さん（デニーズ小平小川町店）1.うがいをする 2.手を洗う
3.外ではマスクをする

組合員の皆さんに
聞きました！ 私

ンフルエンザ
イ 対策

の風邪・

日頃の
対策・

気配り
が

大切だ
ね！

インフルエンザ予防接種を受けましょう！
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巨大パーティーの舞台裏
　社員食堂大和証券多摩研修センター店では、毎年10月に（株）大和証券様
の内定者パーティーのお料理を提供しています。今回は、600人規模に及ぶ
パーティーの準備を取り仕切る社員食堂の方々の活躍ぶりをご紹介します。

提供メニューは14種600名分
　社員食堂の従業員、コントラクトフー
ド事業部各店舗からの応援者、総勢21
名が早朝に集合しました。集合後、す
ぐさまミーティング、前準備が行われ、
各々が調理を開始しました。提供する
メニューは、実に14種600名分。10
時まで交代で休憩を取りながら調理が
続けられ、料理が出来上がると次々に大

皿に盛られていきました。

役割分担でセットアップ完了
　料理が完成すると同時に、次から次へ
と会場に運び込まれ、各テーブルに配膳
されていきました。寿司、ケーキ・デザー
トが並べられ、最後にビール・缶チュー
ハイ・ウーロン茶・オレンジジュースな
どドリンク類が並べられ、11時半に全

てのセットアップが完了。12時からい
よいよ、内定者の方々および役員、職員
の方々が来場され、盛大なパーティーが
スタート。パーティーの最中も調理
器具の片付けや食べ終わったお皿
の回収・洗浄など、役割分担して行
いました。14時半、パーティーが
無事に終了。従業員と応援者のチー
ムワークにより、楽しいパーティーを
演出することができました。

3日前から業務の合間に準備
　社員食堂のみなさんは日常の業務と
平行しながら、3日前から会場準備、備
品セッティングなど、準備に取り組んで
きました。今回のパーティーが成功し、
無事に終了したことは、まさに社員食堂
のみなさんの日頃の成果やチームワー
クの結晶と言えるのではないでしょう
か。みなさん本当にお疲れさまでした！

　「大和証券多摩研修センター」は、旧ファミール

時代から20年以上に渡り、７FSが社員食堂を運

営しています。以前、この内定者パーティーはあ

るホテルが請け負って行っていました。それを当

時の店長である下曽禰さんが「是非とも、うちで

やらせてください」と交渉を行ったことが内定者

パーティーへの食事提供の始まりでした。

　それ以降は社員食堂（旧ファミール、7FS）が

10年前から毎年行っています。内定者パーティー

へのお料理の提供は、今や「社員食堂大和証券多

摩研修センター店」の伝統行事であり、7FS全社

でも最大規模のパーティーとなっています。

社員食堂大和証券
多摩研修センター店と
内定者パーティー

No.001 社員食堂大和証券多摩
研修センター店

　社員食堂大和証券多摩研修センター店では 、毎年 1 0 月に（株）大和証券様
の内定者パーティーのお料理を提供しています 。今回は 、6 0 0 人規模に及ぶ 栄養バランス

も抜群、見た目
の彩りも豊か

な

メニューが、パ
ーティー会場

に華を添えま
した。

チキングリル黒酢ソース
スモークサーモン
豚の角煮

ミックスフライ
ローストビーフ

3種ウインナー盛り合わせ
肉シューマイ
寿司盛り合わせ

点　心
（小籠包、薄紅花咲き包み蒸し、ニラ饅頭）

飲　茶
（桃饅頭、ゴマ団子）

サンドウィッチ
フルーツ盛り合わせ
ケーキ盛り合わせ

party menu
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10/3 （WED）
◎登山同好会　高尾山薬王院で精進料理を頂く会

10/9 （TUE）
◎ ７FSサッカー部　セブン＆アイサッカーチャン 
ピオンズリーグにて、２位トーナメント準優勝！
　 茨城県神栖市波崎ジャーニィーロードグラウン
ドで開催。結果は、惜しくも決勝でＰＫの末敗れ
２位トーナメント準優勝！

10/13 （SAT）
◎「ハートフルサタデー献血｣（福島県・郡山）に参加 
　たくさんのご協力ありがとうございました。

10/18 （THU）
◎デニーズ24支部「野球観戦ツアー」
◎ 北関東埼玉ブロック、西東京ブロック、東東京ブ
ロック合同でバーベキュー大会を開催
　足立区・舎人公園バーベキュー場にて47名が参加。

７FSサッカー部

集 合時間の10時ごろには小雨が降って

おり、少し心配でしたが全員が集合し

て一号路を歩き出した頃にはカッパを着るこ

ともなく、元気に出発！一号路は、一番緩い

コースと聞いてはいましたが、考えが甘かっ

た。歩き始めた頃には、仲間との会話も弾み

元気に歩き始めたのもつかの間、いつしか喋

る元気もなくなり黙々と歩き、仲間について

いくのがやっとでした。薬王院までやっと辿

り着き、美味しい精進料理をいただきました。

　おなか一杯の後は、伊藤名誉会長が寄贈さ

れた神殿に皆で手を合わせてから山頂を目指

して最後の上り坂に挑む。やっと山頂に辿り

着いたときは、霧がかかり周りの景色を見る

事は出来なかったけど、自分の足で山頂まで

行けたという達成感は最高でした。とても標

高599ｍとは思えない、もっと高い山に登っ

たような気がしました。

　帰りは稲荷コースで下山。一号路とは違い、

自然の道、木の根っこがいっぱいの道を下り

ました。雨の後のぬかるみもあり、途中すべ

ることもあり必死で下りまし

た。帰りは下るだけだから楽に

下りれると思っていたのが大

きな間違い！本当に足にきました。稲荷コー

スを降りる途中の休憩所からは西武ドームも

見え、自然の中澄んだ空気を吸いながら歩い

た一日でした。

　今日一日、何もかも忘れて皆で上った高尾

山、薬王院で頂いた精進料理の味はきっとい

つまでも忘れないことでしょう。とても楽し

い一日でした。

（林田　小夜子さん／社員食堂浦和店）

プ ロ野球セリーグクライマックスシ

リーズ第2戦を24地区の皆さんと観

戦してきました。なぜ野球観戦かと言いま

すと、私は9月21日（ジャイアンツがリーグ

優勝した日）東

京ドームに行っ

てきました。　

　その時アル

コールの販売

している従業

員の笑顔や接

客がとても素

敵で感 動し

ました。

　あんなに重たいタンクを背負って急な階段

を笑顔で上がったり下がったり…。『ジャイ

アンツファンですか？今日優勝出来ると良い

ですね』と、ちょっとした事を笑顔で一言…。

もちろん営業ですので売ってナンボの世界な

んでしょうが汗を拭いながら最高の接客をし

てくれました。私はこれをヒントに何かお店

で取り入れる事が出来るんじゃないかと思い

ました。

　その話を後日ある方に話したところ『み

んなで行こう！』となり、24地区笑顔接客研

修？が実現しました。笑顔の秘訣を聞くこと

は出来ませんでしたが、とても意味のある研

修？になったのではないでしょうか。

　24地区では笑顔・お辞儀を一生懸命取り組

んでいます。今回の研修で感じた気持ちを活

かし、全社1位の笑顔・お辞儀で感動させる事

が出来る地区！を目標に頑張って行きたいと

思っています。

（五味　秀晃さん／デニーズ岸根公園店）

優勝 し た 日）東

京 ドーム に 行っ

てきました 。　

　その時アル

登山同好会 
高尾山薬王院で精進料理を頂く会

10

WED 3
10

THU18

10

WED 3
10

THU18

CLUB ７FS

スタンドには
仕事に通じる重要
なヒントが…？！

コントラクトフードの
仲間12名で高尾山に
挑戦しました！

デニーズ24支部　
24地区笑顔接客研修？? 野球観戦ツアー

【レク】レクリエーションの意
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　7FSにはたくさんのお店があります。
　それぞれのお店で取り組んでいることや、成功事例の紹介
を載せてもらえたら仕事に生かせるのでは？と思います。

小出秀明さん（デニーズ勝浦店）

　組合員の皆さまから頂いたデリシャス誌や組合に対する疑問・ご意見・ご要望を紹介しています。
日々の仕事、生活で感じたこと、思ったことなど、なんでもお寄せください。

　北海道雪合戦ツアーに毎年参加しています。夏にも安
く行けるツアーの企画を作って下さい。例えば、沖縄や
九州、東京近郊では神津島がおすすめです。

ペンネーム・ピロシさん（ポッポ）

　新・デリシャス誌は、従来よりも皆さまの仕事ぶ
り、活躍ぶりを紹介すべく、生まれ変わりました。

ちなみに今号では、「社員食堂大和証券研修センター店」
の方々の働きぶりを紹介しています。今後もより一層内容
を充実させていきます。是非とも、ご期待ください。

　ピロシさん、お便りありがとうございます！雪合
戦ツアーにも、毎回ご参加頂き、とてもうれしい限

りです。夏のツアーいいですね、神津島にフェリーでみな
さんと行くのを想像するだけでも、なんだかワクワクして
しまいます。実現までに時間はかかるかもしれませんが、
さっそく次回の会議で提案してみます！

ぼくの部屋へ
ようこそ！

みなさんからの様々なご意見ご感想をお待ちしております！
社内メーラーで「7FS 00 労働組合」又はEメールで「7fs_kumiai@7fs.7andi.co.jp」まで送っ
てください。なお掲載された方には、セブン&アイ商品券(1,000円分)をプレゼントします。
①店名　②氏名　③ペンネーム（氏名の掲載を希望しない方）
④今後取り上げてほしいテーマ・ご意見・ご感想等　を明記の上、上記の宛先までお送り下さい。

CLUB 7FS

to Delic
ios

to Delic
ios to 組合to 組合

今後の特集
企画のために、あなたの

「旅行写真」や「旅の思い出話」を
募集しています。

奮ってご応募ください。

今
募 集

Vol.01  メンバー紹介Vol.01 メンバー紹介

輝け！

輝け！

なでしこ

7FSの

竹内  琴美さん
（ファストフード事業部・特別中央執行委員）

●休日の過ごし方
・ 遅くても、必ず外出するようにしています。
・ 月1回のペースでマッサージに通って癒
されています。

●仕事や私生活で頑張っていること
　会社で行われているボランティア活動に
積極的に参加しています。『グループ力の結
集』を強く感じます。得るものも大きく、もっ
と多くの方に参加していただけたらと思っ
ています。ぜひ一緒に活動しましょう！！

井田  春菜さん
（デニーズ江ノ島店・中央執行委員）

● 仕事や私生活で頑張って
いること

　自慢は出来ませんが、仕
事では与えられたチャンス
（きっかけ）には出来る限り
チャレンジしてみる。
　内容によってはその期間
は非常に忙しかったり大変
だけれど、終わってみると
自分の力だったり成績に繋
がっているケースが多い。

●女性組合員の皆様へ
　現在、仕事でも組合でも
「女性ならでは」に取り組ん
でいます。

中上  瑛さん
（外部CF読売新聞府中別館店・中央執行委員）

●休日の過ごし方
・友達とごはんを食べに行ったり…などなど
・オーケストラの練習に行く
・飼っている犬や猫と遊ぶ

●仕事や私生活で頑張っていること
　仕事は、コントラクトマネジャーとしてお客様
と従業員にとっても良いお店を作っていきたい
です。私生活では、12月にオーケストラ演奏会
があります。今はその練習を頑張っています！

杉本  恵美子さん
（デニーズ郡山西ノ内店・特別中央執行委員）

●休日の過ごし方
・家事全般
・子供の宿題などのチェック
・ 家族とのコミュニケーション

●その他　
　組合員の方々のご意見を伺い
ながら、自分の視野を広げ、少し
でも良い職場環境を作るように
してければと思います。よろし
くお願いします。

松原  久恵さん
（外部CFそごう横浜店・中央執行委員）

●休日の過ごし方
・バスケットボール
・ アウトドア派。最近山ガールデ
ビューしました。

● 仕事や私生活で頑張っている
こと

　いつも笑顔！元気！

有水  由美子さん
（組合専従・特別中央執行委員）

●休日の過ごし方
・家事ときどき宝塚歌劇の観劇

●女性組合員の皆様へ
　女性を取り巻く環境は、変わっ
てきている部分はあるけど変
わっていない部分もあります。
もっと何とかできることもある
のではないでしょうか。

秋山  ゆりさん
（デニーズ三島玉川店・中央執行委員）

●休日の過ごし方
・ 車でぶらっとドライブ。雑貨や
文房具など小物を売っているお
店や、パンやケーキが美味しい
お店を探しています！

●女性組合員の皆様へ
　女性だから分かることや問題
について、改善に取り組みます！

丹羽  めぐみさん
（デニーズ横浜樽町店・特別中央執行委員）

●休日の過ごし方
・ 主に家族サービスに努めています。
平日はどこへ行っても空いているの
で、土日よりも何倍も楽しめます。

●仕事や私生活で頑張っていること
　『笑うかどには福来る』をモッ
トーに、毎日を楽しく過ごせるよう
に努めています。

私たち
が“キラキラ

なでしこ”です！

気軽に
何でもお声

掛けください！

組合からのメッセージ　
今こそ、女性の力が必要！

　10月24日発表の『世界経
済フォーラム・男女平等度ラ

ンキング』によると、日本は1
35カ国中で101

位となりました。報道では、
「日本の女性の教育レベルが

高いにもかかわらず、労働市
場でうまく活用さ

れていないため、教育投資に
見合う利益が出ていない」と

指摘がありました。同時に、「
男女の雇用格差を

なくすことで、日本の国内総
生産（GDP）が16％増える」

という研究結果も紹介されて
います。

　7FSは女性が多数を占め
る職場であり、女性が働きや

すい環境が業績の向上や安
定した雇用に繋が

るといえます。組合では、今
期も女性集会や女性セミナ

ーを行い、女性の視点から業
務や処遇の改善に

向けて積極的に活動してい
きます。皆さんのご参加を

心待ちにしています。

　現在、セブン&アイグループ各社、そして7FSでは、女性ならではの「気づき」
を活かした様々な取り組みを行っています。労働組合でも、3年前に女性委員会
「キラキラなでしこ会」を立ち上げ、女性役員を中心に女性の目線で会社への様々
な提案を行っています。このコーナーでは、毎回女性役員の活動や職場で活躍す
る女性社員の方々、また女性に深い関わりのある制度について紹介していきま
す。第1回目となる今回は、組合からのメッセージと「キラキラなでしこ会」のメ
ンバーをご紹介します。

原田  理恵さん
（社員食堂アリオ深谷店・特別中央執行委員）

●休日の過ごし方
・たまっている家事の片付け
・ 週に1度のジャズダンス
・ 少しはなれたところに住んでいる
孫のところに行って動き回る孫を
追い掛け回すのが楽しみです。

●今後の抱負
　年齢と共に、だんだん何かに
打ち込める力が小さくなってき
たような気がします。後で振り
返ったとき、自分で満足ができ
るように全力で何かに打ち込ん
で生きたいと思っています。
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　7FSにはたくさんのお店があります。
　それぞれのお店で取り組んでいることや、成功事例の紹介
を載せてもらえたら仕事に生かせるのでは？と思います。

小出秀明さん（デニーズ勝浦店）

　組合員の皆さまから頂いたデリシャス誌や組合に対する疑問・ご意見・ご要望を紹介しています。
日々の仕事、生活で感じたこと、思ったことなど、なんでもお寄せください。

　北海道雪合戦ツアーに毎年参加しています。夏にも安
く行けるツアーの企画を作って下さい。例えば、沖縄や
九州、東京近郊では神津島がおすすめです。

ペンネーム・ピロシさん（ポッポ）

　新・デリシャス誌は、従来よりも皆さまの仕事ぶ
り、活躍ぶりを紹介すべく、生まれ変わりました。

ちなみに今号では、「社員食堂大和証券研修センター店」
の方々の働きぶりを紹介しています。今後もより一層内容
を充実させていきます。是非とも、ご期待ください。

　ピロシさん、お便りありがとうございます！雪合
戦ツアーにも、毎回ご参加頂き、とてもうれしい限

りです。夏のツアーいいですね、神津島にフェリーでみな
さんと行くのを想像するだけでも、なんだかワクワクして
しまいます。実現までに時間はかかるかもしれませんが、
さっそく次回の会議で提案してみます！

ぼくの部屋へ
ようこそ！

みなさんからの様々なご意見ご感想をお待ちしております！
社内メーラーで「7FS 00 労働組合」又はEメールで「7fs_kumiai@7fs.7andi.co.jp」まで送っ
てください。なお掲載された方には、セブン&アイ商品券(1,000円分)をプレゼントします。
①店名　②氏名　③ペンネーム（氏名の掲載を希望しない方）
④今後取り上げてほしいテーマ・ご意見・ご感想等　を明記の上、上記の宛先までお送り下さい。

CLUB 7FS

to Delic
ios

to Delic
ios to 組合to 組合

今後の特集
企画のために、あなたの

「旅行写真」や「旅の思い出話」を
募集しています。

奮ってご応募ください。

今
募 集

Vol.01  メンバー紹介Vol.01 メンバー紹介

輝け！

輝け！

なでしこ

7FSの

CSRって何だろう？CSRって何1

CSR通信

デニ子さん
デニーズで働く女性社員。最近社会に貢
献できているか分からず悩んでいる。

てんちょー
デニ子さんの勤務先店舗の店長。頼り
になるけどちょっぴりおちゃめ。

私はデニ子。
好きで始めたこの仕事…。

はあ…

ただ…「自分が何か社会に役立っている」と
いうやりがいが欲しい…。

ありがとうございました
またおこし下さいませ！

どうしたんだい？
元気がないじゃないか！

私たちの仕事はフードサービス業として
商売するだけでなく社会とともにお店を
成長させていく必要もあるんだ

社会から支持されるお店、この
地域には7FSのお店が必要不可
欠！と思われるような活動が成
長するために大切な事なんだ。

大量生産、大量消費の時代を経
て、限りなく企業は成長できる
と思っていた…。

でも7FSがそこまで…

しかし今の世の中は、貴重な資源の枯渇、失業問題や
労働環境の悪化…

モノを多く売れば良いという時代から、様々な問題に取り組んで
社会と共存していくことが大切な時代なのだ！

私は何か社会の役に
たっているのでしょうか？

デニ子さん、
　CSRという言葉は
知っているかな？

ナルホド あのね

たしかに…

そう…例えば

フードサービス業として
求められる責任

法令を守る社員の
モラルある行動

地域の取り組みに
参画・貢献する

地球規模の問題に
対しての取り組み

社会問題に対する企業と
しての取り組み・姿勢

社会が不景気の中
何もせずにお店の繁栄は
ありえませんよね

聞いた事はあります。
Corporate Social Responsibility
企業の社会的責任ですよね…

詳しいことは分かりませんが…
それが何か？ デニ子さん…

…実は最近、
働く目的が
見えなくて
悩んで

いるんです

　セブン＆アイグループには社是という企業理念があって「お客様のみなら
ず取引先・株主・地域社会・社員に信頼される誠実な企業でありたい」という
考えの下に、さまざまな人への配慮を忘れずに商売をしていこうという考え
方を説いている。社会に果たすべき使命を謳っている創業の精神の実践こ
そが、CSRの実践といっても過言ではないのじゃ！

　高度経済成長期の、環境・社会に配慮を欠いた経済活動によって、創業
の精神がおざなりになっていたのですね。…つまり商売の原点に立ち返
ることがCSR活動であり、様々な社会問題を解決して社会と共に成長し
ていく必要があるのですね。次号では、CSRの具体的な内容について詳
しく解説していきます！




